

Plantation, feuilles, chantier.

Biganos peut-elle prétendre à la même qualification environnementale que Rouen ?
Car cette capitale de Normandie vient de se voir offrir l' « Oscar » de l'amélioration de la qualité de vie, grâce à la plantation d'arbres de toutes essences qui génèrent une qualité de l'air bénéfique à la population.

Or, ce n'est pas le cas de notre cité, quand nous constatons, sillonnant quelques voies encore praticables, que dans les propriétés, privées ou non, sont abattus des chênes et d'autres essences. Bien sûr, ils avaient le défaut de porter des feuilles qui se retrouvaient sur le sol, l'automne arrivé, et qu'il fallait les ramasser.

Même dans ce site de l'avenue de la Libération qui doit devenir un parc public (les Buttes Chaumont de Biganos?), les bulldozers sont à l'œuvre, la démolition en cours de ce qui était un témoin de Biganos-village permettant de « jeter un œil » sur ce chantier de la ZAC de Factice, ce rêve haussmannien de l'édile-président. {jcomments on}